

Biarritz Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

6 Pièces

255 m²

Réf. 3967

1 690 000 €

Anglet

Maison à vendre (64600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité. À Anglet, dans un environnement verdoyant situé à moins de 10 minutes de Biarritz et des plages, et 15min de Bayonne, cette spacieuse villa d'environ 255m² bénéficie de beaux volumes de réception baignés de lumière, et ouverts sur une agréable terrasse avec piscine.Elle est composée d'un spacieux séjour double avec cheminée, donnant sur la terrasse en partie couverte, une cuisine indépendante avec espace d'appoint, et une suite avec dressing, et salle de bain.Quatre autres chambres, deux salles de bain et une salle d'eau sont situées à l'étage.La maison est entourée d'un agréable ...

Exclusivity. In Anglet, in a green environment located less than 10 min from Biarritz and the beaches, and 15 min from Bayonne, this charming villa of approx. 255sq.m benefits from beautiful reception rooms bathed in light, and opens onto a pleasant terrace with swimming pool.This family house is composed of a spacious double living room with fireplace, opening onto the partly covered terrace, an independent kitchen with dining area, and a master suite with dressing room and bathroom. Four other bedrooms, two bathrooms and a shower room are located upstairs.The house is surrounded by a ...

BIARRITZ SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY
4 AVENUE DE LA REINE VICTORIA - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

